

**MINISTRE PLENIPOTENTIAIRE
DE L'ANGLETERRE PRES LE SAINT-SIEGE**

Voici, d'après une dépêche romaine, quelques précisions sur la nouvelle annoncée de l'envoi par l'Angleterre d'un ambassadeur auprès du Saint-Siège.

Le gouvernement anglais a fait demander au Souverain-Pontife, par l'intermédiaire du duc de Norfolk, s'il accepterait que fût accrédité près de lui, pour la durée de la guerre, un ministre plénipotentiaire, le représentant de l'Angleterre auprès du Saint-Siège devant être en ce cas sir Henry Howard, ancien ministre d'Angleterre à La Haye.

Cette proposition du gouvernement anglais a pleinement agréé au pape. L'Angleterre sera ainsi représentée auprès du Saint-Siège. Il est inutile de souligner la haute sagesse politique de cette initiative de l'Angleterre.

Sir Henry Howard est catholique.

AVIS

Une paroisse pauvre désire acheter une cloche de deux à trois cents livres. Prière d'adresser toute correspondance à ce sujet à la *Semaine religieuse*, casier postal 2694. Montréal.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi,	29 décembre.	— Juvénat de Terrebonne.
Jeu <i>di</i> ,	31	— Noviciat des Pères Jésuites.
Sa <i>medi</i> ,	2 janvier.	— Saint-Pierre.
